
ET DANS NOTRE ASSOCIATION POUR LA FÊTE MULTICULTURELLE, IL

NOUS A MONTRÉ SES TALENTS D'ORGANISATEUR PAR EXCELLENCE. IL

Y EST ENTRÉ EN 2011 EN TANT QUE PRÉSIDENT AVEC SA COMPAGNE

DE L’ÉPOQUE, ANNE MARIE. FRANCIS A TOUJOURS ÉTÉ UN MEMBRE

ENGAGÉ ET ACTIF SUR LEQUEL ON POUVAIT COMPTER. LORSQUE

NOTRE PRÉSIDENT JORGE MALDONADO EST DÉCÉDÉ DE MANIÈRE

INATTENDUE L'ANNÉE DERNIÈRE (2022), FRANCIS A REPRIS LE POSTE

ET L'A DIRIGÉ AVEC BEAUCOUP DE DÉVOUEMENT. LES NOMBREUSES

RÉUNIONS DU COMITÉ QUI SE TENAIENT CHEZ LUI ÉTAIENT À SON

IMAGE. ACCUEILLANTES ET EFFICACES. DEPUIS SA PLACE EN BOUT DE

TABLE, REVENIR À L’ESSENTIEL ÉTAIT SON CHEVAL DE BATAILLE.

OUI,  FRANCIS BAUD, NOTRE COLONEL AFFECTUEUX VA BEAUCOUP

NOUS MANQUER. IL LAISSE DERRIÈRE LUI UN TRAVAIL QUI DOIT ÊTRE

POURSUIVI,  SELON SES PROPRES VŒUX. EN TANT QUE PRÉSIDENT DE

L’ ASSOCIATION DE LA FÊTE MULTICULTURELLE, IL N'A PAS

SEULEMENT DIRIGÉ LES RÉUNIONS DU COMITÉ, MAIS EN ÉTAIT AUSSI

LE COMPTABLE ET L’HOMME QUI EFFECTUAIT LES RECHERCHES DE

FOND.

UN GRAND HOMME ET UN AMI TRÈS CHER NOUS A QUITTÉ. ET NOUS

NOUS SOUVIENDRONS DE LUI TEL QUE NOUS L'AVONS CONNU :

ENGAGÉ, CONCENTRÉ, DISCIPLINÉ, EFFICACE, MAIS ÉGALEMENT

SENSIBLE, MOTIVANT ET CHALEUREUX.

BON VOYAGE, FRANCIS. ET ADIEU L’AMI.


